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Beschluss 

 

 

Skate-Bowl 

 

Herr Volz begrüßt zum Thema Frau Dr. Starick, Leiterin des Umwelt- und 

Gartenamtes der Stadt Kassel, sowie Herrn Weiland von Mr. Wilson. 

Frau Dr. Starick berichtet über den aktuellen Sachstand des geplanten Skate-Bowl. 

Sie führt aus, dass sich die Diskussion am Standort Nordstadtpark festgemacht 

hatte. Das Umwelt- und Gartenamt habe gute Gründe gehabt, gegen den Standort 

zu stimmen. Diese werden nochmal genannt. 

Die neue Option sei nun der Vier-Tore-Platz. Dies sei ein guter Treffpunkt, dem 

noch die Form fehle. Möglich sei die Entwicklung zu einem zweiten Park in der 

Nordstadt. Das Amt führe das Projekt unter dem Arbeitstitel „Struthbachpark“. 

Man könne den Skate-Bowl als Auftakt und Impuls für den neuen Park nehmen. Es 

gebe bereits Ideen für Förderprogramme, Bodenmodellierung etc. 

Die Skate-Bowl sei relativ kurzfristig erstellbar, weitere Maßnahmen müssen je 

nach Mittelverfügbarkeit weiterentwickelt werden.  

Herr Weiland erläutert die Entwicklung aus Sicht von Mr. Wilson. Man könne mit 

dem Vorschlag des Amtes leben. 

Auch Herr Reuting unterstützt den Vorschlag aus Sicht des Jugendamtes und bittet 

den Ortsbeirat um Befürwortung. Es folgt eine intensive Diskussion. 

 

Der Ortsbeirat Nord-Holland fasst daraufhin den folgenden Beschluss: 

 

„Der Ortsbeirat Nord-Holland fordert eine Skate-Bowl um eine Größe von 150 qm 

und mehr auf dem Vier-Tore-Platz“. 

 

Abstimmungsergebnis: 7-Ja-Stimmen, 1-Nein-Stimme, 2 Enthaltungen, 

angenommen 
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